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�� 	��������� 	���•� ���••��� 
��	����, 	������ ���������� 	���� -
��, ��� ������� ������� �� ��������� 
����� ����• �••����–��•�� ��� 

������� ����	�����•� �•���� �����-
���••�� 	���•����� 	���
�� ������� 
� � ���.

•� �	����•� ƒ����� �•����������, 
	����� ��� ����•� ������ ��� 	•��� 
�������, 	���� �����‚, ������� ������ 
�����••����� ��–�  	�����������–�  �� -
������� ����� •������������ 	���
 -
�������.

–������� ����
����•��• 
��200�•�� 
��������� ��
����� 	���
�������, 	� -
 �•��, ����� ������ �. Š‚�� ������ -
����� ������ ���†����� ����
���� -
•��•. ™�•��������� ������� ��	����� 
����•��• ����� �, ������ �•� ��	�-
��� �����. ™�•���� �����������, ��� 
�
������� ����� ��
�� �� ��••�� 
	����•� „��� ����‘�� 	���†•‚.

����������� ����� �������� ���•• -
��� 	�������� ��� 	��	������•� ��� 
	���
������� ��� 	•��� «��������� 
€��������». ��������� � ��•� ��� �� -
���� ������. �
������, ��� �•������� 
•�������� �• ��  �����-�� ������ 
���������, ��,���� ���
�•��•, �
�� -

������••�� �������� ��	�†��. ����-
��, ���������� ���•����� �†����� 

������ �•� ���, ���� 
��• �•���� 
������� �†����� ����������. ������ 
€������� ������� ����• �•���� ���� 
������
����, ������� ����• ������ -
����. �� ���
�•��� ���—������, �� 
�• �������: ��������� ��� ���� ��• 
��� ��	����•����� ������, �• ����• 
����� ��•������. ��	�� ���� €�� -
����� �• ����• ����••�������� 
��•������, �•���‚†�� �������� 
��•�������� ��•�����, ����••����� -
•��, ��������. �� 
��• �����• �
� -
���, 	�������� ����• ���•����	����, 
������• 	��������� ��••�� (�������, 
������, ��
���••�� 	��
����� ���� -
��� �	�����•�).

™�•���� �•���• ������ ��	•��� -
��������� ��•������, ��� ����� �� 
	��•� 	��	������ �������� �� �� 
ƒ������ ��•������ (������) 	����
 
���������‚ ��•����- •�������, 
������ ��������� ����• ��� ��	� -
����� ����•���I.�€������� �• �� -
•������� ����� ������ ���������, 
��•���•������� ��•������. •���� -
�� ���������, ��� ��� �������� «€��� 
������»�–�  	���
������� ������ �����-

��. …�� ���• ���: �†�����, ��•��� -
������ �
�������������, ��������� 
���• ����� �•���������� •‚������ 
������••����. �����, �
����••�� 
	•��� ��
���•��• «€��� ���», 	����� 
���, ��� ���������, «���� ���, ����� �� 
�•‚•��». ™����� •‚��, ���������� 
��� ������ �������•��•, �	�����, ��� 
����•�•��, �•‚������� ��•�•��•� -
��. ��� •‚��, ��
���• � � ���������•

•������ �������, •��•� 	•��� 
����• 	������. •������� �������, 
�•� ������ ����������� �
���� -
��������� �� � � 	������ ���, 
���
� ����• ����� ���
��������. 
���������� �, •������••��� �����, 
�� � �������� ����������� ��•��� -
���� �����
���. …���� 	���������� 
��������†��. …�••�� ������ ����•����. 
€•����� 	������ �����†���� ����� -
�� �������� ���������� ���	������, 
	����†�� ������������ �†�����. 

•���������� 
����•• ������ ���� 
������� ������ •���� ���	����� �� -

���••��‚ •��
� �•�  �����-�� ��
� -
�••��� 	������������ �������, ����� 
������ ��� ����.

������ ����� ������� 
��������� 
������	� 

��	�� ����������� ������������ 
������ ������ ������� 
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–����� �� ��� 	���
����-
��� ��
���•�, ���•�
�����•� 
��	���•��• 	����•, 	������ -
�� ��
����• ��	���: 
����� � 
•����� ���� ���������� �	�-
���•� ����‚ ��������‚ ���� � 
������� ������‚ 	��
��–�  ���• 
�	����•� �
�™�����, €���•�, 
…�������� �•� ����� � ���� -
�� Š•�� …�•����� 	����•��� 
�‚�� ����
�� •����,�–�  ��� -
���
�• �� ����� ������ €� -
���.�–�  �� 	���� �� �•�	�•� 
��� 	��•���–�  ����� ™����? 
���� …�������? •�� �Ž� 
���• 
Š�� ����•����� …�•����?! •� 
��	�����•�, ��� •����� 	� -
��• ���‚ 	��
� ����-����Ž�� -
���, ��
������•, ��� �������� 
������ 	������ 
���� ����� 
� � � �  � � � � � � �  � � � 	 � .  Š� � 
�•���������� ������� •��� -
��� ���, ����� 
���� �Ž ��, 
������ ������  ��••��- ��••�� 
������• 	��������•. š���•� 
„�•�������� ���	�����–�  ��� 
����� ����•������ 	�������, 

ˆ� � �� � � –�  � �� � � � �� � � � 
	������� •������� ��•�•Ž -
����,  �
�• •������ ��
��� -
•������ �����
����–�  ��� 
��� -
�������� «•���� ���������». 
��� ������� •��������� XIX 
���� ���•� ����
�����•������ 
«ˆ���•�»�–�  ��� ���•� �
����-
�Ž������ 
���•��� ��•�	����.

� � 	 � � � � � �� ��  � � � � �  � � � 
��•��–�  «ƒ�����
��� 1» ��«ƒ�� -
���
��� 2», ������� �����‚� 
������� �������••����� ������ 
����• ‘•��� �������� ���•�� -
��� „�������.

–��� �
������, �������� 
�����•��� �•� •‚�� ������ -
��� �����
������� ��������� 
���	����� •�� ����•� ��� -
 �•� •������,�–�  ������
�•� 
‘•��� ��������.�– «���	���� 
�•, 	������� ��•‚����••, 
������ ���
���••, ������� 
�	�����••. ••��� ���•��� 	�� -
	•���• ����� ������
��. ���� 
�����• ��������•�� ��� ���». 
��� �������������•� �����, 

� � � � �  � � � �� � ,  � � � 
 � � � •�-  
	������
���•� ��� �������. 
���� ����� �� � ��†�������-
•� �������
��� �����–�  «���� 
��
���•�� ��•�	����, �•� �� 
��•�� ��‘��••�� ���� ��•� -
��•�, ��•��� ��•������� ��•� 
	�	����•�». ‰�-��, ��� «�	�-
������� �����», ������
����� 
���
�, 	������� 	���������, 
	�	�������� 	�� ����. �� 
��� ���, ����•� ����� ����? 
•� ��, �� ��� �•�, ��� �� ��� 
��� ���• ������, ���� ��� �Ž 
	��� ��.

•�������‚ �•����� „���� -
����, �������• ��••�� 	�� ��� -
���� ����–� �•����� 	�����.

–�•� ����� 	�	������• 
	 �� � 
 � �•  	 � � � � � � �  � � � � -
��, •���������� ��������� 
��«��������» ������������ ���� 

���������, ���� �•� 	������ 
������������ 
����•‚,�–�  ���-
���� �•����� „�������.

�������, ��� 	��������� 
���������, ����� ���•�, � ��� -
��� ��������������� ���	�� -
��� •…‰ ƒ— ������•�
���‚ 
����������••��� ���������� 
	�������.
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’����, ����
��������, ����������,  �
�����������, ��•��� -
•����, ��•���•�	����–�  ����� ��•� �������� ����� ����������,�  
���•� ���� ���� �	����� ������ 100!

����†�� ������ �����, 	��	�������•• �����������, ����� 
����������••��� ����,�  ����•�� �����������–�  •������• ��� -
��������� ����•���•���� ������� ����� 	����•�����.

����•�� ����������, 	���• ������� ���Ž��� �� � ����� �•�  -
��� ������
�� ���, 	���• ����•��� ��
����‚� ��	����� 	•���, 
	���•  �
�• ��Ž� ��
�� ����� �•� ��	�•����� 
������� ��� -
�����, 	���• �������� 	��������  ��Ž� ����•�� •‚��•, 	���• 
�•� ���� ������ ���� 	��
���� ��������•!

�j
�¿�Æ�k�!�����������5�j
���������j�������(�j���������������5�j�����������������j
���������������j�k�����������������j�o��������������

•���• ���� ��� ���� ��	�•���� ��������, ��	•��, 	�
���-
���, �� ����•‚, 
����� ����������� •�
���!

�j
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�•������� ����•����� ������� ������� ������ ��2006�����. 
•�������� 
����••����� ��•�������� ������ �• ��� �� �� -

��� •����� ������� ����. ���	�����•• «���������� ��•����», 
��� �� �����	�• ��� �� ���Ž�, ���• •����� �	�����•�� 83-�� 
������••���� ��
���.

�•������� ����•�����,  �•��� ��� ����� �	���••����� �� -
����� �� �
��, �••��� ��	���� ��	��� �������, ���
������ 
����� �������� 	���, •������ �����•� ��•���. •���• �� ��� 
���• ���� ��Ž� ����� ��
�� ������, 	���	�����, ����, �� -
��� ����, 	���, ��������� ������ ��	������� �†�†����!

�À�Ã�k�!�����������5�j
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•���• ������� ���Ž��� �� � ����� �•� ��� ������
��  -
���, 	���• ����•��� ��
����‚� ��	����� 	•���, 	���•  �
�• 
��Ž� ��
�� ����� �•� ��	�•����� 
������� ��������, 	���• 
�������� 	��������  ��Ž� ����•�� •‚��•, 	���• �•� ���� 
������ ���� 	��
���� ��������•.


